

Hommage à Jean-Paul

C'est coiffé de deux casquettes que je viens ici rendre hommage à Jean-Paul : celle du collègue aiguilleur du ciel du Centre de Contrôle Régional d'Aix en Provence parlant au nom de leur Amicale-Aixoise à l'invitation de son animateur Jésus NAVAS mais aussi celle plus personnelle du complice de sa réflexion politique sur la marche bancale du monde des humains.

La carrière aéronautique de Jean-Paul fut partagée entre la salle de contrôle (dans l'équipe 2) et le Bureau Exécutif Permanent AIX, interface Civile-Militaire, antenne avancée du Comité Régional de Gestion de l'Espace Aérien. L'affaire n'était pas anodine, il fallait trouver les moyens de faire voler en toute sécurité les différents usagers de l'espace aérien.

Jean-Paul aimait ces réflexions créatives avec les nombreux organismes gérant la circulation aérienne qui évolue en permanence au-dessus de nos têtes. Il avait le verbe facile et abondant, et discutait volontiers avec toute le monde !

Mais il était en même temps un important pilier du Club SKI de l'Association Sportive de l'Aviation Civile d'Aix-en-Provence avec François Rivière, accompagnateur diplômé de la Fédération Française de Ski, spécialisé pour les stages enfants du CCR-AIX en compagnie des 2 Augé, des 2 Navas, des 2 Chabot, des 2 Rivière, Peter Lebeau, etc., une vraie famille, très dévouée au SKI ! Jean-Paul fut aussi coureur et organisateur dans certaines compétitions SKI des contrôleurs européens : LES GOLDEN FLIGH LEVEL.

A la retraite, Jean-Paul est toujours resté en contact étroit avec les principaux membres de l'Amicale Aixoise.

Pour ma part, me tenant à l'écart des terrains pentus en fréquentant plus volontiers les berges horizontales de nos lacs et rivières, c'est dans un cadre plus intellectuel que notre amitié particulière s'est tissée.

Je ne saurais dire quand, mais ça se compte en décennies, j'ai mis entre ses mains un vieux livre publié en 1932 au titre annonciateur, « *La grande relève des hommes par la machine* », écrit par un illustre inconnu du grand public Jacques Duboin. A partir de ce jour-là et du déclic qu'il a déclenché dans notre manière de penser la politique nous n'avons plus cessé de communiquer et partager nos points de vue. Cela nous a même conduits dans un car de nuit pour aller manifester à Paris !

Jusqu'à cette funeste année 2019 où la maladie est venue interrompre le flot de nos pensées communes avant de nous séparer physiquement et définitivement aujourd'hui...

Tous les témoignages que j'ai recueillis étaient empreints du bon souvenir qu'ils garderont de lui. Merci Jean-Paul.

L'Amicale Aixoise et moi-même présentons nos plus sincères condoléances à l'ensemble de sa famille et de ses amis.

Jean-Pierre Dufour le 2 novembre 2023